

Autour de Montdidier

Les jeunes valorisés avec l'Outil en main

MONTDIDIER

Dans l'après-midi du mercredi 3 juillet, au lycée Jean-Racine de Montdidier, l'association l'Outil en main avait organisé sa traditionnelle cérémonie de remise de certificats d'initiation aux métiers manuels et du patrimoine destinés à 26 enfants âgés de 9 à 15 ans. Bertrand Garret, président de l'association, a précisé qu'il ne s'agissait pas d'un diplôme scolaire car les enfants ont choisi de participer de leur plein gré aux activités de l'Outil en Main. L'événement s'est déroulé en présence de Laurent Martinel, principal du lycée, Jean-Michel Serres, conseiller régional, et du directeur du centre Leclerc de

Montdidier. La grande surface soutient les actions de l'association.

LA TRANSMISSION DE SAVOIR-FAIRE PAR DES HOMMES ET DES FEMMES DE MÉTIER

L'association l'Outil en main a démarré le 19 octobre 2016 au lycée Jean Racine. Elle a pour mission de mettre en relation des hommes et des femmes de métier, à la retraite, désireux de transmettre bénévolement leur savoir-faire manuel aux enfants.

Le mercredi de 14 h à 16 h, différents ateliers sont proposés : espaces verts,

cuisine, pâtisserie, menuiserie, ébénisterie, électricité, photographie, coiffure, ferronnerie, mosaïque, mécano, couture, mécanique et informatique. L'association est reliée à l'Union de l'Outil en main qui représente 200 associations en France dont 19 dans les Hauts-de-France et 3 dans la Somme : Amiens, Montdidier et Poix-de-Picardie

Jean-Michel Serres a félicité les jeunes et les bénévoles : « *Ce que vous faites est extrêmement utile et peut susciter des vocations. il faut continuer !* »



Chloé, 13 ans, participe aux ateliers depuis trois ans.